

Bolivie: Arrestation préventive ratifiée pour le gouverneur de Santa Cruz

Image not found or type unknown



La Havane 21 janvier, (RHC)- La deuxième chambre pénale du tribunal départemental de justice (TDJ) de La Paz, en Bolivie, a rejeté le recours en appel présenté par le gouverneur de Santa Cruz, Luis Fernando Camacho. Accusé de crimes terroristes liés au coup d'État de novembre 2019 contre le président Evo Morales, Fernando Camacho doit donc rester en détention provisoire les quatre mois statué par la justice.

La cour a également rejeté la requête du ministère public demandant la prolongation de la période de détention de Camacho, considéré comme l'un des principaux dirigeants de la droite bolivienne.

Source: TeleSur

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/311220-bolivie-arrestation-preventive-ratifiee-pour-le-gouverneur-de-santa-cruz>



Radio Habana Cuba